

# 部活動通信No.1

令和元年9月24日

## 輪島中学校部活動担当

キャプテン会議の目的は部活動から学校を変えていくこと（チェンジ）です。そのために活動の交流を通して輪島中学校の各部のレベルを向上させていきます。文化部の活動が運動部でも参考になることがたくさんあるし、逆に運動部の活動が文化部の活動の参考になることもあります。また、取り組む活動内容は違っても心の持ち方（礼儀やマナー）では共通点が多くあります。

強い部活動の部員は学習もおろそかにしません。各部がお互いの良いところを見習って切磋琢磨してほしいと思います。そして輪島中学校をより良い学校にしてもらいたいと思います。

部活名	感想
1 野球	・いろんな意見や考えがあってよかったと思う。他の部活の取り組みで、自分たちもできることはすればよいと思う。
2 ソフト	・1つ1つの部活が県体を目指していた。練習面だけじゃなく、生活面でも目標をつくっていた。女バスの副キャプテンと協力するのがよかった。
3 女バレ	・いろいろな部の目標や目標達成について聞けました。男子テニス部の「1つ1つの練習に目標を持つ」というのがいいと思いました。自分たちも練習から目標をもってクリアていきたいと思う。
4 男バス	・チームプレーが大切だと思った。
5 女バス	・試合の始まりのコートのあいさつを大切にしたい。女テニスの「だれが相手でも挑戦者の気持ちで戦う」をまねしたい。「切り替えを早くすること」はいろんな面で大切だと思った。日頃から本番をイメージして練習に取り組むことをみんなで頑張ってみたい。
6 男テニ	・部活動ごとにいろいろと良い案が出たので、すべてを参考にして、部活動に取り組み、上級生が下級生を引っ張っていきたいと思います。特に陸上部の競技場にあいさつがよいと思う。
7 女テニ	・どの部の主将も意識が高いと思った。女テニは目標達成のための行動がすごく弱いと思った。だから吹奏楽の「問題点や課題をはっきりさせて全員で共有」や女バレの「思いっきり喜ぶ」が素晴らしいと思った。また、前坂先生の「キャプテンが成長しないとチームが成長できない」という言葉で、しっかり頑張ろうと思った。チームの底上げのためにまず自分が頑張ろうと思う。
8 陸上	・男子テニス部の「1つ1つの練習に目標を持つ」やバドミントン部の「笑顔で頑張る」という意見良いと思った。陸上部でも取り入れて、練習で頑張りたい。文化部の「課題を見つけて取り組む」や「毎日続けてやる」などの目標も大切にしたい。
9 剣道	・陸上部の取り組みがよいと思った。
10 柔道	・柔道部もバレー部のように楽な法を選ばず、思い切り追い込むようにしたい。「チームで協力」を大切にし、あたりまえのこともしっかりと取り組もうと思う。
11 サッカー	・いろいろな部活の目標や抱負などを聞けて良かったです。キャプテンとしていろいろな責任感が必要だとわかった。
12 バド(男)	・これからキャプテンとして、まじめにやる。また、キャプテンとしての責任感を持つ。
12 バド(女)	・他の部のキャプテンの意見が参考になりました。また、部活の目標も参考にして活動していきたいです。
13 水泳	・野球部の「プレーや行動でチームを引っ張る」というのがよいと思いました。テニス部のゴミ拾いもよいと思う。
14 吹奏楽	・どの部のキャプテンも自分の部活について考えていた。強いところは先輩と後輩のコミュニケーションがしっかりとっていると感じたのでそれぞれの考えを言い合える場をつくっていきたいなと思った。また、私自身も掛け声を大きくしたり、自分自身の演奏を見つめなおしたりして、チームの模範になる（野球部のように）キャプテンになりたいと思った。パートごとのコミュニケーションや協力体制もまだ築けていないので、バザーやあえの風、文化祭での演奏で成長した吹奏楽部を見せつけられればいいなと思った。
15 美術	・先生がテストの成績と部活はつながると言っていたので美術部も全体で勉強を頑張っていきたいと思いました。他の部は自分の部よりもしっかりと目標や方策を立てていてすごいと思いました。水泳部の「1日1日を大切にする」を参考にしたい。
16 英語	・今日のキャプテン会議でお手本にしようと思う意見は1日1日を大切に、あいさつ、緊張感をもって、みんなと仲良く楽しく、一人一人が役割を果たす、コミュニケーションをとる、切り替えを早く、思いっきり喜ぶ、問題点を修復する、責任感を持つなどの意見を参考にして、すべてじゃなくても少しでも良くなるようにしていきたいと思う。そして、できる範囲の目標を1つ1つ決めて目標に向かって頑張ろうと思う。
17 サイエンス	・目標をもって活動することが大切だと思った。